

PCR otorga la calificación de “AAA-” a la Primera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de Plasticsacks Cía. Ltda.

Ciudad de Quito (mayo 31, 2022): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad otorgar la calificación de “AAA-” a la Primera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de Plasticsacks Cía. Ltda., con información al 31 de marzo de 2022. La decisión se sustenta principalmente en el posicionamiento de la empresa, ubicándose en cuarta posición según su código CIU, que corresponde a la fabricación de plásticos. Paralelamente, se observa un crecimiento progresivo de sus ingresos, al igual que sus costos de ventas afectando el margen bruto, por lo tanto, la utilidad mostró una reducción anual. No obstante, gracias a la disminución de su deuda financiera, los gastos financieros se redujeron afectando en menor proporción al resultado integral del año.

Por otro lado, la empresa muestra una adecuada capacidad de pago de sus obligaciones y niveles de liquidez sobre la unidad, sin embargo, los días de rotación de cuentas por cobrar es inferior a la rotación de sus cuentas por pagar. Con relación al patrimonio, el emisor muestra una expansión continua principalmente por mayores niveles de capital social que ha ido aumentando en los últimos cinco años; asimismo, la relación deuda/ebitda indica que a la empresa le tomaría 1,88 años para cumplir con todas sus obligaciones financieras, y considerando la relación ebitda/gastos financieros se evidencia una leve expansión por mayores niveles de sus flujos generados. Adicionalmente, la empresa ha dado cumplimiento tanto a los resguardos de ley establecidos como el límite de endeudamiento.

Plasticsacks Cía. Ltda. es una empresa ecuatoriana que inició sus operaciones en junio de 2004, y se dedica a la fabricación y comercialización de sacos, telas, BIG BAGS, eslingas y sacos de polipropileno, encontrándose entre las 500 mejores empresas nacionales y a nivel internacional es un referente de innovación y calidad. Actualmente la compañía se ubica en la ciudad de Quito, y se ha expandido en países como Perú, México, Venezuela, Chile, Argentina y Estados Unidos. Adicional, presenta una capacidad de US\$ 17,5 millones de sacos al mes, generando alrededor de 700 empleos directos. Asimismo, la empresa se encuentra entre las 500 mejores empresas nacionales y a nivel internacional es un referente de innovación y calidad.

La compañía en el último año ha adquirido maquinaria de última tecnología y alto rendimiento, con el objetivo de disminuir los costos de operación por medio de sistemas innovadores que reducen el material fuera de especificación, optimizando los estándares de calidad y aumentando la capacidad instalada, dando lugar a mayores niveles de producción. Adicional, la empresa cuenta con certificación del Sistema de Gestión de Calidad con las normas ISO 9001:2015 y del Sistema de Seguridad Alimentaria con la norma FSSC 22000 V4.1 y la certificación de normas BASC. Además, el emisor ha sido reconocido con premios al Fomento de la Producción por la Cámara de Industrias y Producción (CIP) en octubre de 2011, así como, a la Seguridad Industrial en la Prevención y Seguridad de Riesgos Laborales por el Ministerio de Relaciones Laborales en abril de 2010.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:
Ing. Francisca Remache
Analista
fremache@ratingspcr.com

Oficina País
Av. 12 de octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.